

Apprenez à découvrir ceux qui vous entourent !

" Nous vous avons maintes fois parlé du grand éveil que vous avez attendu et espéré ; vous l'avez même désespéré, dans le sens que pour certains êtres ce grand réveil ne se présente pas. Nous allons donc vous parler un peu de ce grand réveil des consciences.

Que pouvez-vous savoir de ce réveil des consciences ? Vous ne savez même pas si vous-même êtes réellement éveillé ! Bien sûr, si vous êtes là, si vous nous écoutez, si vous nous lisez, c'est que d'une certaine manière vous êtes éveillés, mais vous avez encore beaucoup de chemin à faire afin d'être réellement ce que vous devez être.

Les éveils de conscience se font de multiples façons. Ils peuvent avoir lieu chez des êtres qui ne sont pas du tout dans la spiritualité ou qui n'en ont même jamais entendu parler, mais qui ont fait la connexion entre leur partie humaine, leur âme et leur Partie Divine sans s'en rendre compte.

Qu'est-ce qui est important dans votre vie ? Votre comportement, le respect que vous avez pour vous-même et pour tous ceux qui vous entourent et la compréhension. Il est important d'essayer de comprendre l'autre et d'essayer de vous comprendre !

Parmi toutes les personnes que vous fréquentez journalièrement au niveau de votre famille, au niveau de votre travail, et même si certaines d'entre elles n'ont jamais entendu parler de nous, vos Frères de Lumière ou de vos Frères Galactiques, il est possible qu'il y en ait qui ont fait un très beau chemin. Vous ne savez pas qui est qui, vous ne savez même pas encore qui vous êtes !

L'important est ce que vous pouvez ressentir par rapport à ceux qui vous accompagnent dans votre existence. Chacun vit son éveil spirituel à sa façon. Il n'y a pas qu'une façon de s'éveiller spirituellement, de s'éveiller au niveau de la conscience, il y en a une multitude, mais chacun utilise celle qui lui est la plus facile. Souvent, ces éveils de conscience se font à l'insu des personnes ou à votre insu.

Lorsque cet éveil de conscience a lieu, vous avez l'impression que tout est beaucoup plus simple, que vous comprenez beaucoup plus les choses, que vous êtes plus tolérant. Bien sûr, lorsque vous

avez un certain éveil de conscience, vous aimeriez pouvoir aider les autres, pouvoir faire en sorte qu'ils ne tombent pas dans des pièges. C'est tout à fait normal et correspond à l'amour humain que vous avez pour ceux qui vous entourent. Cependant, malgré que cela parte d'un très bon sentiment, chacun a ses propres expériences à vivre, et vous n'avez pas à intervenir, de quelque façon que ce soit. Comme nous vous l'avons dit maintes fois, vous avez simplement à être. Il ne faut pas vouloir mais être.

Vous vous rendrez de plus en plus compte que ceux qui vous entourent et pour lesquels vous aviez l'impression qu'elles n'étaient pas « branchées » (nous employons votre expression) le sont beaucoup plus que vous le supposez. Elles n'emploient pas vos mots, elles n'ont pas votre façon d'être et votre façon de ressentir. Si ces personnes ont beaucoup d'Amour dans le cœur, le moyen d'arriver au bout du chemin n'a aucune importance.

Vous devez être à l'écoute de ceux qui vous entourent pour mieux vous rendre compte si vous entrez en résonance avec eux. Si vous êtes à l'écoute, vous serez parfois très surpris de vous rendre compte que, dans votre propre famille et même s'ils n'empruntent pas le même chemin que vous, il y a parfois des êtres qui ont un immense Amour et qui le prouvent en permanence.

Apprenez à découvrir ceux qui vous entourent ! Apprenez surtout à ne pas les juger ! Dans cette existence, chacun fait ce pourquoi il est venu, avec plus ou moins de facilité, certes, car chacun applique son propre programme. Vous devez donc essayer de faciliter la vie de ceux qui ont un programme plus ou moins difficile, si toutefois le vôtre ne l'est pas également.

Pour pouvoir réellement mener à terme le programme que vous avez initialement choisi avec vos guides, il faut que vous soyez totalement à l'écoute de vous-mêmes, afin de mieux comprendre, de mieux agir et également de mieux recevoir".

